

**YAYASAN PEMBINA LEMBAGA
PENDIDIKAN PERGURUAN TINGGI
PERSATUAN GURU REPUBLIK INDONESIA
LAPORAN KEUANGAN
UNTUK TAHUN YANG BERAKHIR
31 DESEMBER 2016
DAN
LAPORAN AUDITOR INDEPENDEN**



REGISTERED PUBLIC ACCOUNTANTS

Drs. Arief H.P. & Rekan

FIRM'S LICENCE NO. 382 / KM.1 / 2017

LAPORAN AUDITOR INDEPENDEN

Nomor : 01.05.02/GA-U/AO/2017

Kepada Yth,
Pembina dan Pengurus
**Yayasan Pembina Lembaga Pendidikan Perguruan Tinggi
Persatuan Guru Republik Indonesia**
BLITAR

Kami telah mengaudit laporan keuangan Yayasan Pembina Lembaga Pendidikan Perguruan Tinggi Persatuan Guru Republik Indonesia, Blitar tanggal 31 Desember 2016 yang terdiri atas laporan posisi keuangan, laporan aktivitas dan laporan arus kas untuk tahun yang berakhir pada tanggal tersebut, serta ikhtisar kebijakan akuntansi signifikan dan informasi penjelasan lainnya.

Tanggung jawab Pengurus Yayasan atas Laporan Keuangan

Pengurus Yayasan bertanggung jawab atas penyusunan dan penyajian wajar laporan keuangan tersebut sesuai Standar Akuntansi Keuangan Entitas Tanpa Akuntabilitas Publik, dan atas pengendalian intern yang menurut manajemen diperlukan untuk menyusun laporan keuangan yang bebas dari salah saji yang material yang disebabkan oleh kecurangan atau kesalahan.

Tanggung jawab Auditor

Tanggung jawab kami ialah memberi opini atas laporan keuangan berdasarkan audit kami. Kami melaksanakan audit sesuai dengan Standar Audit yang ditetapkan oleh Institut Akuntan Publik Indonesia. Standar tersebut mengharuskan kami untuk mematuhi ketentuan etika serta merencanakan dan melaksanakan audit untuk memperoleh keyakinan memadai mengenai apakah laporan keuangan bebas dari salah saji yang material.

Suatu audit meliputi pelaksanaan prosedur-prosedur untuk memperoleh bukti audit tentang angka-angka dan pengungkapan dalam laporan keuangan. Prosedur yang dipilih tergantung pada pertimbangan auditor, termasuk penilaian resiko mengenai salah saji yang material dalam laporan keuangan, yang disebabkan oleh kecurangan atau kesalahan. Dalam melaksanakan penilaian resiko tersebut, auditor mempertimbangkan pengendalian intern yang relevan bagi entitas dalam menyusun laporan keuangannya. Pertimbangan auditor mengenai pengendalian intern ini adalah merancang prosedur audit yang tepat, namun bukan untuk tujuan memberikan pendapat mengenai efektifnya pengendalian intern suatu entitas. Audit juga meliputi evaluasi mengenai tepatnya kebijakan akuntansi yang digunakan dan kelayakan estimasi akuntansi yang dibuat manajemen, dan evaluasi mengenai penyajian laporan keuangan secara keseluruhan.

Kami yakin bahwa audit yang telah kami peroleh adalah cukup dan tepat sebagai dasar memadai pemberian pendapat audit kami



REGISTERED PUBLIC ACCOUNTANTS

Drs. Arief H.P. & Rekan

FIRM'S LICENCE NO. 382 / KM.I / 2017

Opini wajar

Menurut opini kami, laporan keuangan terlampir menyajikan secara wajar dalam semua hal yang material, laporan posisi keuangan **Yayasan Pembina Lembaga Pendidikan Perguruan Tinggi Persatuan Guru Republik Indonesia**, Blitar tanggal 31 Desember 2016, dan laporan aktivitas serta arus kas untuk tahun yang berakhir pada tanggal tersebut, sesuai dengan Standar Akuntansi Keuangan Entitas Tanpa Akuntabilitas Publik.

Hal lain

Laporan keuangan Yayasan tanggal 31 Desember 2015 dan untuk tahun yang berakhir pada tanggal tersebut yang disajikan sebagai angka-angka komparatif terhadap laporan keuangan tanggal 31 Desember 2016 dan untuk tahun yang berakhir pada tanggal tersebut, tidak diaudit oleh auditor independen lain dan sudah menerapkan Standar Akuntansi Keuangan Entitas Tanpa Akuntabilitas Publik

KANTOR AKUNTAN PUBLIK

Andri Oktavianto, SE. Ak. CA. CPA.

Partner

Izin Akuntan Publik no. AP. 1297

01 Mei 2017



SEKOLAH TINGGI KEGURUAN DAN ILMU PENDIDIKAN PGRI BLITAR
(STKIP PGRI BLITAR)
STATUS TERAKREDITASI

Program Studi : - Pendidikan Matematika (No. 192/SK/BAN-PT/Ak-XVI/SI/IX/2013)
- Pend. Bhs. Inggris (No. 1122/SK/BAN-PT/Akred/S/X/2015)
- PPKn. (No. 429/SK/BAN-PT/Akred/S/XI/2014)

Website : www.stkip PGRI-blitar.ac.id dan E-mail : stkip PGRI-blitar@yahoo.com
Alamat : Jl. Kalimantan No.111 Telp. (0342) 801493 Fax. (0342) 805238

SURAT PERNYATAAN PIMPINAN
TENTANG TANGGUNG JAWAB
ATAS LAPORAN KEUANGAN
UNTUK TAHUN - TAHUN YANG BERAKHIR 31 DESEMBER 2016 DAN 2015
YAYASAN PEMBINA LEMBAGA PENDIDIKAN
PERGURUAN TINGGI PERSATUAN GURU REPUBLIK INDONESIA
BLITAR

Kami yang bertanda tangan dibawah ini:

1. Nama : Dra. Hj. Karyati, M.Si
Alamat Kantor : STKIP PGRI Blitar
Alamat Domisili sesuai
KTP atau identitas
lain : Jalan Dewi Sartika No. 5, RT001, RW 002, Kelurahan Sentul, Kecamatan
Kepenjenkidul, Blitar.
Nomor Telepon : 081233072972
Jabatan : Ketua STKIP PGRI Blitar

Menyatakan bahwa

1. Kami bertanggung jawab atas penyusunan dan penyajian laporan keuangan Yayasan Pembina Lembaga Pendidikan Perguruan Tinggi Persatuan Guru Republik Indonesia Blitar;
2. Laporan keuangan Yayasan Pembina Lembaga Pendidikan Perguruan Tinggi Persatuan Guru Republik Indonesia Blitar untuk tahun-tahun yang berakhir 31 Desember 2016 dan 2015 telah disusun dan disajikan sesuai dengan Standar Akuntansi Keuangan di Indonesia;
3. a. Semua informasi dalam laporan keuangan Yayasan Pembina Lembaga Pendidikan Perguruan Tinggi Persatuan Guru Republik Indonesia Blitar telah dimuat secara lengkap dan benar;
b. Laporan keuangan Yayasan Pembina Lembaga Pendidikan Perguruan Tinggi Persatuan Guru Republik Indonesia Blitar tidak mengandung informasi atau fakta material yang tidak benar, dan tidak menghilangkan informasi atau fakta material.
4. Kami bertanggung jawab atas sistem pengendalian intern dari Yayasan Pembina Lembaga Pendidikan Perguruan Tinggi Persatuan Guru Republik Indonesia Blitar.

Demikian pernyataan ini dibuat dengan sebenarnya.

Blitar, 1 Mei 2017



Dra. Hj. Karyati, M.Si
Ketua STKIP PGRI Blitar